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Protokoll / Auswertung 
der schriftlichen (74.) Hauptversammlung vom März 2021 
 
 
Da aufgrund der aktuellen Corona-Situation die Mitgliederversammlung nicht in nützlicher Frist 
stattfinden konnte, hat der Vorstand beschlossen, diese auf dem schriftlichen Weg durchzuführen. 
Die schriftliche Durchführung kann aufgrund der Verordnung 3 des Bundesrates über die Mass-
nahmen zur Bekämpfung des Coronavirus (COVID-19) vom 19.06.2020 auch stattfinden, ohne 
dass dies in den Statuten vorgesehen ist. (Art. 27). 
 
Der Brief mit Traktanden (inkl. Ausführungen und Unterlagen) wurde fristgerecht, mindestens 
20 Tage vor der Hauptversammlung, verschickt. 
 
Traktanden 
 
a) Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung  
b) Mutationen und Ausschlüsse von Mitgliedern  
c) Abnahme des Jahresberichtes des Präsidenten  
d) Genehmigung der Jahresrechnung 2020 und des Kontrollberichtes der Revisoren 
e) Festsetzung der Jahresbeiträge 2021  
f) Genehmigung des Budgets 2021  
g) Beschlüsse über Anträge  
h) Genehmigung des Tätigkeitsprogrammes 2021/2022 
i) Wahlen  
 
Rücksendetermin für den Stimm- und Wahlzettel war Freitag, 26. März 2021. Schriftlich bzw. 
elektronisch sind total 135 Stimm- und Wahlzettel eingegangen. Die hohe Stimmbeteiligung hat 
uns sehr gefreut – besten Dank für die Rückmeldungen! Zu den einzelnen Traktanden wurde wie 
folgt abgestimmt. 
 
a Genehmigung des Protokolls der 73. Hauptversammlung vom 6. März 2020  

 Das Protokoll der 73. Hauptversammlung wurde auf der Webseite des UAL zur Einsicht 
 aufgeschaltet. 
 
 Das Protokoll wird von den Mitgliedern genehmigt (bei 1 Enthaltung). 
 
b Mutationen und Ausschlüsse von Mitgliedern 

 Der Leist zählt aktuell 345 Mitglieder und 11 Geschäftsmitglieder. 
 

Im vergangenen Vereinsjahr wurden folgende Personen neu in den Verein aufgenommen: 

Ueli Bichsel + Daniela Schneiter Bichsel Jungfraustrasse 14b 
 
Infolge Wegzugs haben 13 Mitglieder den UAL verlassen. Auf eigenen Wunsch haben uns 
3 Mitglieder verlassen. 
 
4 Mitglieder sind leider verstorben, es sind dies: 
- Hans Blatti Flurweg 3 
- Hans-Ulrich Gfeller Stationsweg 2 
- Vreni Grundbacher Rothornweg 1 
- Hansruedi Hausammann Endweg 1 
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c Abnahme des Jahresberichtes des Präsidenten 

Der Jahresbericht 2020 war Teil des HV-Briefes an die Mitglieder und ist auch auf der 
Webseite unter HV 2021 aufgeschaltet. 
 
Der Jahresbericht 2020 wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 

d Genehmigung der Jahresrechnung 2020 und des Kontrollberichtes der Revisoren 

Erfolgsrechnung und Bilanz sowie der Kontrollbericht der Revisoren waren Teil des HV-
Briefes an die Mitglieder. 
 
Die Jahresrechnung 2020 wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. Der Kassierin, 
wie auch dem ganzen Vorstand, wird Decharge erteilt. 

 
e Festsetzung der Jahresbeiträge 2021 

Der Vorstand hat in seinem Brief an die Mitglieder vorgeschlagen, dieses Jahr keine 
Jahresbeiträge einzufordern, da wir letztes Jahr sehr wenige Auslagen hatten und auch 
keine Anlässe stattgefunden haben. 
 
Dieser Vorschlag erhält von den Mitgliedern Zustimmung (bei 2 Ablehnungen und 5 Ent-
haltungen). Somit werden 2021 keine Jahresbeiträge erhoben. Freiwillige Beiträge sind 
natürlich jederzeit willkommen. Kontoverbindung Uetendorf Allmend-Leist:  
AEK Bank 1826, 3602 Thun, IBAN CH 84 0870 4016 0530 8770 1. 

 
f Genehmigung des Budgets 2021 

Das Budget war Teil des HV-Briefes an die Mitglieder. 
 
Das Budget 2021 wird von den Mitgliedern genehmigt (bei 1 Enthaltung). 

 
g Beschlüsse über Anträge 

Es sind keine Anträge beim Vorstand eingegangen. 
 

h Genehmigung des Tätigkeitsprogrammes 2021 / 2022 

im März 2021   74. Hauptversammlung in schriftlicher Form 
14. August 2021 17.00 h Allmend-Chilbi Spiel-und Sportplatz Allmend 
5. Dezember 2021 16.00 h Chlousehöck Kirchgemeindehaus Allmend 
im März 2022 19.30 h 75. Hauptversammlung  Kirchgemeindehaus Allmend 

  
 Auf Grund der aktuellen Corona-Situation mussten im 2021 bereits die Allmendputzete und 
 der Helferabend abgesagt werden. Weitere Absagen sind nicht auszuschliessen. Das 
 Tätigkeitsprogramm ist jederzeit auf der Webseite ersichtlich. Für die nächste 
 Hauptversammlung im März 2022 wird noch kein Datum festgelegt, aber rechtzeitig 
 kommuniziert. Zur Allmend-Chilbi, dem Chlousehöck und der Hauptversammlung werden 
 jeweils Einladungen bzw. Flyer verteilt/verschickt. 
  

Das Tätigkeitsprogramm wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 

i Wahlen 

Adrian Brügger, Christine Zingg und Pascal Dünneisen müssen gemäss Statuten dieses 
Jahr wiedergewählt werden. Sie werden alle von den Mitgliedern bestätigt (Christine Zingg 
wird einstimmig wiedergewählt, Adrian Brügger und Pascal Dünneisen mit je 1 Enthaltung). 
Leider konnte bisher kein Ersatz für den immer noch vakanten Vorstandssitz gefunden 
werden. 
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Der Vorstand bleibt unverändert und setzt sich wie folgt zusammen: 

- Adrian Brügger Präsident 
- Thomas Katzensteiner Vize-Präsident 
- Christine Zingg Kassierin 
- Sonja Bachmann Sekretärin 
- Carmen Zingg Beisitzerin Ressort Festwirtschaft 
- Pascal Dünneisen Beisitzer Ressort Bau Festbetrieb 
 
Gemäss Statuten müssen die Rechnungsrevisoren alle zwei Jahre wiedergewählt werden. 
Infolge Wegzugs von Jürg Erichsen stellt sich das Mitglied Urs Mauerhofer, wohnhaft am 
Ringweg 1, als Rechnungsrevisor zur Verfügung. Trudi Wolf wird ihre Funktion für weitere 
zwei Jahre ausüben.  
 
Urs Mauerhofer wird von den Mitgliedern einstimmig als Rechnungsrevisor gewählt. 
Trudi Wolf wird von den Mitgliedern wiedergewählt (bei 1 Enthaltung). 
 
Ein grosses Merci an Jürg Erichsen für die langjährige Arbeit als Rechnungsrevisor! Eine 
offizielle Verabschiedung ist an der Hauptversammlung 2022 geplant. 

 
Bemerkungen 

Auf dem Stimm- und Wahlzettel haben einige Mitglieder im Bemerkungsfeld noch Anregungen oder 
Bemerkungen notiert. Sehr viele haben sich für die Arbeit und das Engagement des Vorstandes 
bedankt – das freut uns natürlich!  
 
Zudem sind von zwei Mitgliedern konkrete Anregungen eingegangen: 

- Ein Mitglied hat angeregt, Abklärungen zu machen bezüglich Einkaufsmöglichkeit für tägliche 
Frischwaren auf der Allmend (z.B. Volg od. Denner Satellit).  

- Das andere Mitglied hat auf den unbefriedigenden Bahnübergang Uttigenstrasse sowie auf den 
für Radfahrer sehr unfallgefährlichen Linksabbieger in die Mattenstrasse beim Bahnübergang 
Allmendstrasse aufmerksam gemacht. 

 
Diese Anregungen hat der Vorstand entgegen genommen. Er wird die Themen an einer nächsten 
Vorstandssitzung behandeln und den beiden Mitgliedern zu gegebener Zeit eine Antwort 
zukommen lassen. 
 
Ein weiteres Mitglied hat seine Mithilfe bei der Allmendchilbi angeboten. Wir werden gerne darauf 
zurückkommen. 
 
 
Der Präsident dankt speziell den Vorstandskolleginnen und -kollegen und deren Familien, dem 
Gemeinderat Uetendorf, der Gemeinde- und Bauverwaltung, der Kirchgemeinde Thierachern für 
die kostenlose Benützung des Kirchgemeindehauses, allen Sponsoren sowie allen Personen, 
welche hinter den Kulissen ihre Arbeiten zuverlässig ausführen. Der grösste Dank jedoch geht an 
alle Mitglieder des Uetendorf Allmend-Leists. 
 
 
Uetendorf Allmend-Leist 

Für das Protokoll 

 
Sonja Bachmann 


